

*Acuerdo de 15 de marzo, en el que se nombra Gobernador militar de Granada al Coronel don Segundo Cuaresma en lugar del Coronel don Francisco Gutierrez.*

El Gobierno:

Considerando de suma urgencia la permanencia del Coronel don Segundo Cuaresma en la plaza de esta ciudad; y en atencion á que el señor Gobernador militar del Departamento Coronel don Francisco Gutierrez, se halla ausente en comision, y que el encargado Capitan don Pedro Rojas debe hoy ausentarse al lugar de su destino; en uso de sus facultades,

Acuerda:

1º Nómbrase Gobernador del Departamento al señor Coronel don Segundo Cuaresma, con el sueldo de ley.

2º El señor Coronel don Francisco Gutierrez marchará inmediatamente al ejército de la frontera de Occidente, á ponerse á las órdenes del señor General en jefe; á cuyo fin se le remitirá el presente, con esprofeso, dejando encargado de su comision á un oficial de su confianza.

Comuníquese.—Granada, marzo 15 de 1863.—Castillo.

---